

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdulillah rabbil'alamin atas segala nikmat iman dan islam, kesempatan, serta kekuatan yang telah diberikan Allah SWT sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beriring salam tak lupa penulis panjatkan untuk tuntutan dan suri tauladan Rasulullah SAW beserta keluarga dan sahabat.

Skripsi dengan judul “pengaruh ekstrak Air Daun Sirsak (*Annona muricata*) terhadap Ekspresi Gen BCL-2 pada Kultur Sel Kanker Payudara” dibuat sebagai tugas akhir dalam masa pendidikan sarjana dan sebagai salahsatu syarat untuk menyelesaikan Pendidikan Dokter di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam proses penyusunan dan penulisan skripsi ini, penulis telah banyak mendapat bimbingan, dorongan, saran, pendapat, dan bantuan dari berbagai pihak, maka atas budi baik dan semua bantuannya penulis berdoa agar Allah SWT dapat menerima dan membalas amal baiknya.

Pada kesempatan ini tak lupa penulis ingin mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat Prof. Hj. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terimakasih kepada Dr. Lelly Yuniarti, S. Si., M. Kes sebagai pembimbing I dan Meta Maulida D, drg., M. Kes sebagai pembimbing II yang telah bersedia dengan ikhlas memberikan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, dan memberikan

semangat kepada penulis dalam menyusun skripsi ini hingga sampai saatnya usulan penelitian ini dapat diselesaikan.

Terimakasih kepada Dr. Maya Tejasari dr, M. Kes. sebagai dosen wali penulis atas segala bimbingan dan motivasi yang diberikan kepada penulis dalam pelaksanaan tugas akhir ini. Terimakasih juga saya ucapkan kepada laboran, baik laboran lab terpadu dan lab parasitologi FKMK UGM maupun laboran lab biomedik FK UNISBA.

Ucapan terimakasih yang tiadatara untuk kedua orang tua tercinta Omih Laelawati dan Ruhiat yang telah menjadi orang tua terhebat yang selalu memberikan dukungan doa, moral, materil, motivasi, nasehat, perhatian, dan cinta yang tentu takkan bisa terbalaskan, dan yang selalu bersedia membantu penulis dalam menyusun usulan penelitian ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Akira Alzena, Fatimah Az-Zakiyah, Ramdhan Nur Alim, Adegita Nadhira, M. Horry, Ami Nurlatifah, M. Badri Z, Sarah Maharani, Annida Al Islami, Ryan Majid, Faisal Akbar, Nuha Afifah, Firtri Eka dan seluruh teman seangkatan dan kakak tingkat di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan di dalam usulan penelitian ini mengingat keterbatasan pengalaman, pengetahuan, dan kemampuan yang dimiliki oleh penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak sehingga skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Penulis berharap semoga usulan penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah SWT, Amin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Bandung, 1 januari 2020

Penulis,
Ilham Akbar

